

Eсны Eunice Corado López.

Quinto bachillerato, Colegio del Futuro, Expresión Artística

"Nada de mí es original. Soy la combinación de esfuerzos de todos aquellos a los que he conocido"

Cuando digo "Nada de mí es original. Soy la combinación de esfuerzos de todos aquellos a los que he conocido", estoy reflexionando sobre mi propia identidad y cómo las personas que he conocido han influido en mí de manera significativa.

Reconozco que mis ideas, pensamientos y acciones no han surgido de la nada. En cambio, son el resultado de la interacción y el intercambio con las personas que han sido parte de mi vida. Cada persona con la que he tenido contacto ha aportado algo único, ya sea en forma de conocimientos, experiencias o perspectivas.

Me doy cuenta de que he aprendido de los demás a lo largo de mi vida. He absorbido las enseñanzas y las lecciones valiosas que me han transmitido, y estas han influido en mis propias creencias y valores. También he sido inspirado por las fortalezas y los logros de quienes me rodean, lo que ha impulsado mi crecimiento y desarrollo personal.

Esta comprensión me llena de gratitud hacia las personas que han cruzado mi camino. Reconozco que su influencia ha sido esencial para mi formación como individuo y para mis logros. No me veo a mí mismo como un ser independiente y autosuficiente, sino más bien como una amalgama de las contribuciones de aquellos que han dejado una huella en mi vida.

Esta perspectiva me lleva a valorar la diversidad y a estar abierto a nuevas ideas y experiencias. Busco activamente el aprendizaje y la conexión con los demás, reconociendo que cada interacción puede ser una oportunidad para crecer y expandir mi visión del mundo.

Acepto que mi identidad y mis logros son el resultado de la influencia de los demás, y valoro la diversidad y las contribuciones que cada individuo ha hecho en mi camino.